

# Polsek Cidaun Desa Cidamar Amankan Pawai Tahun Baru Islam.

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 11:56



Polres Cianjur Polda Jabar — Polsek Cidaun mengawasi dan mengamankan pawai pada minggu, 7 Juli 2024, dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah. Aipda Cep Musopa (Kanit Samapta), Aipda Kosid (Ka SPKT II), dan Aipda Lucky Pepsy (Bhabinkamtibmas) dari Polsek Cidaun, Polres Cianjur, Polda Jabar, memimpin acara tersebut.

Rute pawai dimulai dari Alun-alun Kantor Desa Cidamar dan melewati

Perkebunan Pelabuhan Jayanti, Perkebunan Babakan Garut, Perkebunan Sukamaju, dan Perkebunan Bobojong sebelum kembali ke Alun-alun Kantor Desa Cidamar. Ratusan orang yang ingin merayakan Tahun Baru Islam dengan sukacita mengikuti pawai ini.

Menjaga keamanan dan ketertiban selama pawai sangat penting, kata Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H. Setiap anggota staf pengamanan berusaha memastikan bahwa acara berjalan lancar.

"Kami mengerahkan personel untuk mengawal dan mengamankan pawai ini agar masyarakat dapat merayakan Tahun Baru Islam dengan aman dan nyaman. Semua peserta diharapkan untuk mengikuti aturan dan instruksi dari petugas demi kelancaran acara," kata Aipda Cep Musopa, Kanit Samapta Polsek Cidaun.

"Kami telah menyiapkan rute dan pengamanan yang optimal untuk menghindari kemacetan dan gangguan selama pawai. Kami juga berkoordinasi dengan panitia untuk memastikan semuanya berjalan sesuai rencana," kata Aipda Kosid, Kepala SPKT II Polsek Cidaun.

"Pengamanan ini juga bertujuan untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara polisi dan warga semakin harmonis dan solid."

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan bahwa keterlibatan masyarakat yang aktif sangat membantu dalam menjaga ketertiban. Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua staf dan warga yang telah membantu kegiatan ini. Mudah-mudahan kita semua dapat merayakan Tahun Baru Islam dengan berkah.

Pawai untuk memperingati Tahun Baru Islam di Desa Cidamar dapat berjalan dengan lancar dan tertib berkat pengawasan dan pengamanan dari Polsek Cidaun. Ini juga membuat seluruh peserta memiliki pengalaman yang menyenangkan.